



Pour diffusion immédiate

Black Fox Farm and Distillery procède à l'inauguration officielle de son ÉCONOMUSÉE® du distillateur

SASKATOON, le 9 juin 2023 – Producteur de spiritueux de classe mondiale, Black Fox Farm and Distillery est une entreprise visionnaire et créative qui a su mettre en valeur ses atouts qu'elle dévoile de l'inauguration de **L'ÉCONOMUSÉE® du distillateur**.

Ce tournant important du volet touristique permet aux visiteurs de vivre une expérience multisensorielle. Des projections numériques immersives descendent du plafond, un tout nouveau parcours d'interprétation intérieur, la nouvelle section boutique et le sentier extérieur aménagé, sont des éléments qui nous permettent de pousser encore plus loin l'expérience. Les visiteurs auront l'occasion de découvrir l'harmonieux mélange entre tradition et innovation et d'inter-relier toutes les étapes du grain à la bouteille.

« Aujourd'hui est l'aboutissement d'un projet qui s'insérait dans la suite logique de notre philosophie d'entreprise. Depuis le tout début, nous sommes animés par le désir que chaque expérience vécue chez nous favorise cette connexion entre la terre, le grain, soi-même et les autres, » **ont déclaré John et Barb, copropriétaires de l'entreprise**. Ils souhaitent ainsi donner le coup d'envoi de la saison touristique, invitant la population et les visiteurs à venir vivre l'expérience intégrale.

Carl-Éric Guertin, directeur général de la Société du réseau ÉCONOMUSÉE®, est fier que cette entreprise qui confectionne des produits d'une qualité exceptionnelle et dotée d'un savoir-faire artisanal propre à eux, se joigne au réseau international.

Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS), se réjouit de l'élargissement du réseau des Artisans à l'œuvre avec l'ouverture officielle du nouvel ÉCONOMUSÉE® du distillateur, portant le nombre officiel à trois économusées dans la province en seulement 4 ans. Le CÉCS reconnaît l'appui financier du ministère de *Développement économique Canada pour les Prairies (PrairiesCan)* qui lui a permis de mener à bon port ce projet de développement des Économusées en Saskatchewan.

« Nous sommes très ravis et fiers du travail accompli par toute l'équipe du CÉCS qui a travaillé sur le projet de développement des Économusées en Saskatchewan depuis bientôt 10 ans. Le CÉCS va continuer à appuyer et à accompagner, aujourd'hui plus qu'hier encore moins que demain, les artisans qui veulent transformer leurs entreprises en économusées en Saskatchewan. » **mentionne le directeur général du CÉCS, Kouamé N'Goandi**.

Le directeur général de la Société du réseau ÉCONOMUSÉE® (SRÉ), Carl-Éric Guertin, étaient sur place afin de souligner les efforts de John et Barb, des entrepreneurs visionnaires et passionnés, qui partagent sans retenue leurs parcours inspirants. « Ils incarnent les valeurs véhiculées par le concept ÉCONOMUSÉE® et contribuent à



promouvoir le concept de développement durable et à préserver des pratiques issues du savoir-faire traditionnel. Nous sommes très heureux de les accueillir aujourd'hui dans le réseau international. » souligne M. Guertin.

À propos de Black Fox Farm and Distillery

Située au cœur des Prairies canadiennes, la Black Fox Farm and Distillery compte désormais parmi les distilleries artisanales les plus connues et les plus respectées au Canada. Des hectares de fruits frais, de fleurs et de céréales sont récoltés et distillés en whisky, gin et liqueurs qui racontent une histoire de terroir et d'engagement envers l'excellence.

Black Fox Farm and Distillery c'est la rencontre d'artisans passionnés en quête de perfection, qui mélangent habilement héritage et innovation, tout en renforçant leur engagement en faveur d'un développement durable où le respect de la nature est l'essence même de leur motivation.

Tous les produits élaborés chez Black Fox Farm and Distillery proviennent d'ingrédients de leur production agricole et permet de marier les saveurs avec précisions et d'offrir des produits hauts de gamme et respectueux de l'environnement.

L'entreprise est fière de faire partie d'un mouvement de distillateurs artisanaux pionniers qui défendent le terroir, croient en la provenance du lieu et comprennent la manière dont le sol, le climat et la topographie influencent la générosité d'une terre et caractérise les produits qui en découlent.

À propos du Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS)

Le Conseil économique et coopératif de la Saskatchewan (CÉCS) est l'organisme responsable du développement économique et d'employabilité des communautés francophones de la province. L'organisme offre une gamme de programmes et services répondant aux besoins et défis identifiés par les communautés francophones. Grâce à son approche proactive, le CÉCS occupe une place de choix dans l'arène économique francophone et suscite l'intérêt d'autres intervenants du milieu économique autant à l'échelle provinciale, nationale qu'internationale.

Le tourisme et l'entrepreneuriat étant des piliers prioritaires au CÉCS, la collaboration avec la SRÉ vise à favoriser l'implantation d'économusées dans diverses régions de la province. Le CÉCS va continuer le développement du réseau ÉCONOMUSÉE® en Saskatchewan en plus de soutenir des projets touristiques structurants, qui permettent la mise en valeur des savoir-faire locaux.

Sources :

John Cote et Barb Stefanyshyn-Cote
Copropriétaires
ÉCONOMUSÉE® du distillateur
barb@blackfoxfarmanddistillery.com
306-955-4645
Blackfoxfarmanddistillery.com

Serge Raoul Wansi
Conseiller en développement économique
Conseil économique et coopératif de la Sask
serge.wansi@cecs-sk.ca
306-566-6000, ext. 113
cecs-sk.ca

